

Científicos E.U. Proponen Arreglar la Capa de Ozono

LOS ANGELES, (NOTI-MEX).— El enorme agujero en la capa de ozono de la estratosfera terrestre, que daña a plantas, animales y hombres podría ser tapado mediante el bombeo de sustancias químicas, afirmaron hoy aquí científicos de Estados Unidos.

Ralph Cicerone, de la Universidad de California en Los Angeles, señaló el viernes que "basándose en modelos de computadoras, es posible inyectar en la estratosfera unas 50 mil toneladas de hidrocarburos

de etano y propano, para evitar que la destrucción de la capa de ozono continúe.

La capa de ozono es importante porque filtra las radiaciones ultravioletas del sol, las cuales llegan a la

superficie terrestre y dañan a plantas y animales, además de que derriten más de lo normal los hielos de la Antártida provocando la elevación del mar sobre las costas.

El ozono en la estratosfera es destruido por el uso de sustancias como los fluorocarbonos, que contienen gases refrigerantes

como el freon, y cuyo uso está reglamentado por el protocolo de Montreal de 1986, el cual pretende dejar al mundo libre de esa sustancia en el año 2000.

La propuesta de los científicos estadounidenses, pretende bombear de cientos de aeronaves unas 50 mil toneladas anuales de hidrocarburos de etano y

propano para evitar la destrucción del ozono en la estratosfera, principalmente en octubre, cuando el agujero pasa sobre la Antártida.

Las sustancias inyectadas en la estratosfera reaccionarían con los fluorocarbonos evitando que estos destruyan la delgadísima capa de ozono que mide de

tres a 16 milímetros de espesor.

Michael Prather, químico atmosférico de la Administración Nacional de la Aeronáutica y del Espacio (NASA) señaló aquí que la propuesta de los investigadores de la Universidad de California, deberá de estudiarse con más detenimiento.

...Porque todo pasa

-Viene de la Página 13

cada día de la vida.

Pasa la cosecha de trigo y la de maíz y no quedan más que secas espigas en los surcos. Pero si en el corazón humano sigue vivo el grano universal de su fe; este germinará en los surcos del día que venga.

Porque todo pasa: la ola, la canción, el cometa, la gaviota, la gloria... Pasa el tiempo y la vida.

Porque todo pasa en el mundo; en nuestro corazón. Sólo queda vivo lo universal, presto a repetirse en algún confín del universo.

El arte de amar del Arcipreste de Hita

-Viene de la Página 13

Es el erotismo aristocrático y lujurioso de siempre. Es el mismo erotismo que actualmente se exhibe en cine a todo color. Cuando se describen los impulsos sexuales mal reprimidos de la sociedad opulenta.

En la misma obra de Juan Ruiz hay otro personaje interesante: El Amor. Este aconseja a Don Melón para que se valga de una mensajera habilidosa (la Trotaconventos). Este personaje es el antecedente de la vieja Celestina, que aparece con rasgos conocidos, un siglo después, en la tragicomedia de Calisto y Melibea, del bachiller Rojas. La Trotaconventos y la Celestina son el prototipo del personaje conocido en nuestros pueblos, con el nombre de "la rufiana" (personaje muy útil en ciertos y muy discretos lances amorosos).

Dentro de esta línea estilística habría que reintegrar y actualizar teatralmente a la Trotaconventos. Notamos que a la muerte de esta, termina la autobiografía de Don Melón de la Huerta. Toda esta obra, contiene un material muy rico para realizar interesantes ensayos filológicos. Pareciera como que por ahí comenzó la desclericalización de la cultura europea.

San Salvador, 6 de diciembre de 1991.



EN EL Banco de Comercio Y GANESE VALIOSOS PREMIOS.

- Refrigerador CETRON de 9 pies
- Un juego de sala REGINA
- Una cama matrimonial con respaldo y mesas de noche REGINA
- Cocina de gas REGINA de 20 pulgadas
- Un juego de comedor REGINA para 6 personas
- Un televisor a color, GOLDSTAR de 14".

Abra su cuenta de ahorros hoy mismo en el Banco de Comercio o incremente el saldo de la que tiene y por cada ₡ 100.00 que ahorre, obtenga un cupón para participar en los dinámicos sorteos de esta extraordinaria promoción. Cuantos más cupones tenga, mayores son las oportunidades de ganar estos fabulosos premios, distribuidos y garantizados

por **LA CURACAO**



Nuestro mayor interés es usted.

Banco de Comercio
Su Banco dinámico

ULTIMO SORTEO
26 de Diciembre

